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PRESIDENTE COMISIÓN, DR. JOSE ROBERTO GARCIA CASTILLO: 
Buenos días, les doy la bienvenida a mis compañeras y compañeros 
regidores, al personal de la Secretaria del Ayuntamiento, a la Unidad de 
Transparencia y demás servidores públicos que nos acompañan, siendo las 
10:16 diez horas con diez y seis minutos, del Martes 16 de Mayo del 2023 y 
encontrándonos reunidos en la sala de juntas del área de Regidores y con 
fundamento en lo dispuesto por los artículos 35, fracción 11, 73, 74, 76, 77, 78, 
84, 87 fracciones 1, 11 y VII y 110 del reglamento del Gobierno y la 
Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Pedro 
Tlaquepaque, damos inicio a la DECIMA SEPTIMA SESIÓN DE LA 
COMISIÓN EDILICIA DE CALLES Y CALZADAS. 

A continuación, se procede a la toma de asistencia, para efecto de verificar 
si existe el quorum legal para sesionar. 

No. NOMBRE ASISTENCIA FALTA JUSTIFICACluN 
1 Regidor Fernando Janeth 

Vocal Martínez Núñez X 

2 Regidora Susana Infante X 
Vocal Paredes 

3 Dr. Roberto X 

Regidor Gerardo 
Vocal Albarrán 

Magaña 
4 Regidor José Alfredo X 

,,, 
Vocal Gaviño !'--- 

Hernandez 

�" 5 Regidor Dr. José Roberto X 

Presidente García Castillo 

Hago del conocimiento de ustedes que el día de ayer 15 de Mayo del \l 
presente año, a las 10:18 hrs, notifico con el documento electrónico No. 308, \,_ � 
el Regidor Vocal, Dr. Roberto Gerardo Albarrán Magaña, que por '"i:N 
cuestiones de agenda le es imposible asistir, por lo que pongo a 
consideración su justificante, favor de levantar su mano. Aprobado 

Así mismo el día de hoy 16 de mayo a las 09:09 con documento electrónico 
no. 334, informa el Regidor Vocal, José Alfredo Gaviño Hemández, por 
cuestiones de agenda no puede asistir a la Sesión de la Comisión, por lo que 
se pone a consideración la justificación de la inasistencia a la misma, favor 
de levantar su mano. Aprobado 

Encontrándose presentes 03 ( tres) Regidores de los integrantes de la � 
0Comisión Edilicia de Calles y Calzadas, declaro que existe quor,mJ*1ld 
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Sala de Regidores 

para sesionar, de conformidad con el Artículo 90 del Reglamento del 
Gobierno y de la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional 
de San Pedro Tlaquepaque y los acuerdos tomados en esta sesión serán 
válidos. 

Para continuar con la sesión, les propongo el orden del día, de conformidad 
a la convocatoria realizada: 

PRIMERO.- Lista de asistencia y verificación del quorum legal 
SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. 
TERCERO.- Lic. Héctor Ledezma Castellanos, Director de Agua Potable 
Municipal, quién dará a conocer los AVANCES DE LOS DESASOLVES 
OUE SE HAN REALIZADO EN EL MUNICIPIO, PARA PREVENIR 

TLA��',;;."..:'�u• INUNDACIONES, PREVIO AL TEMPORAL DE LLUVIAS. 
CUARTO.- Asuntos generales 
QUINTO.- Clausura de la sesión. 

Por lo que de no existir inconveniente alguno, les pregunto si se aprueba la 
orden del día propuesta, lo manifiesten levantando su mano, aprobada 
por unanimidad. 

Así mismo se le hizo llegar el oficio no. 047/2023, invitándolo a esta Décima 
Séptima Sesión, el cual fue recibido en la Dirección a su cargo el día 08 de 
Mayo del presente año, a las 09:41 hrs. 

En virtud de lo anterior y toda vez que ya se han desahogado los punto 
primero y segundo del orden del día y para dar cumplimiento al TERCE 
PUNTO¡ donde el Lic. Héctor Ledezma Castellanos, dará a conocer lo 
avances de los desazolves que se han realizado en el Municipio, 
para prevenir Inundaciones, previo al temporal de lluvias, por lo 
que solicito a los Regidores y Regidoras aquí presentes, si están a favor de 
que inicie su intervención, favor de levantar su mano. aprobado 

PRESIDENTE COMISIÓN, DR. JOSE ROBERTO GARCIA CASTILLO¡ 
Le doy la más cordial bienvenida por su asistencia y le cedo el uso de la voz 
adelante: 

tormenta. 

Independencia #10 Centro Hrstónco 
d\idas � 
-- poriaCiudad 
que Queremos 

LIC. HECTOR LEDEZMA CASTELLANOS: Muchas Gracias muy buenos 
días, Regidoras y Regidor, comentarles que el plan estratégico de desazolve 
tanto de bocas de tormenta como de drenajes, ya sean sanitarios y 
domiciliarios no es algo que se prevea, nada más en el temporal de estiaje 
o de lluvias, contamos con un equipo el cual todo el tiempo todo el 
temporal de la administración, estamos sobre las limpiezas de las bocas de 
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Por qué se hace así, no es el que haya la cultura de no �i ... �i,.,lg¡ tQAQA>Ai • 

la cultura de ensuciarlas, realmente el reporte que tenemos todos los días 
tenemos una cuadrilla implementada de 5 elementos que se han basado 
desde el primer día de esta administración, porque fueron contratados 
desde el año pasado y es el equipo de desazolves de agua potable, porque 
también contamos con otro equipo de desazolves, el cual pertenece a la 
brigada de maquinaria pesada y ellos se encargan de los desazolves de los 
canales y a cielo abierto, con esta intervención que se ha hecho por medio 
de servicios públicos municipales, no nomas es cuestión de un espacio 
geográfico como es una boca de tormenta, si no con la limpieza que se ha 

O hecho por medio de aseo público, hemos podido mantener el estatus como 
el años pasado que no se presentó ninguna inundación extraordinaria, 
como la de hace 2 años antes que esta plática, entonces este tema a el día 
de hoy hemos intervenido más de no bocas de tormenta que 

Gob,erno de , 
TLAaUEPAauE recurrentemente hemos estado en los puntos estrategicos que nos han 

pasado protección civil de San Pedro Tlaquepaque junto con IMEPLAN 
que son los que hacen o coadyuvan para nosotros hacernos saber dónde 
son las inundaciones más recurrentes. 
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Al igual hemos estado rehabilitando bocas de tormenta, las cuales no 
pertenece al municipio hacerlas, pero por instrucción de nuestra Presidenta 
y nuestro Coordinador todo el tiempo se han estado reparando esas bocas 
de tormenta que sufren deterioros de robos o deterioro natural porque 
siempre están en vialidades donde hay carga pesada, entonces eso es lo 
que se ha venido haciendo constantemente desde el año pasado hasta la 
fecha de hoy. 

Hemos ido incrementado también en la zona centro instalaciones de toma 
domiciliarias las cuales han sido vandalizadas, mayor parte del tiempo e 
por eso que se tomó la decisión de cambiar el material tipo fierro a un 
vaciado de plástico totalmente resistente, el cual se han hecho diferentes 
pruebas, al momento de comprarlas, nos hacen la muestra un tráiler con 
15 toneladas y no revientan, obviamente pues 15 toneladas es todo el peso 
del tráiler, pero mientras va pasando hacen una estadística que son 4 
toneladas de presión, me refiero a la presión no a la carga de peso si no de 
presión, las bocas de tormentas, perdón,. las tapas domiciliarias y las de 
registro sanitarios que van en medio de las calles, que siempre van en 
medio de las calles, se han estado intercambiando o sustituyendo por este 
material, en Tlaquepaque centro y en Santa Anito es donde tenemos 
mayor índice de robo de las tapas domiciliarias. 

V también mencionando que las tapas domiciliarias es una obligación del 
ciudadano hacer el cambio, pero lo está haciendo esta administración, 
entonces es lo que se ha hecho desde el principio, hasta el día de hoy de 
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Sala de Regidores 4 
esta administración, haciendo los desazolves constantes de boca de 
tormenta y supervisiones en diferentes canales, donde hemos encontrado 
descargas clandestinas de tomas domiciliarias las cuales han sido ya 
clausuradas y sancionadas. 

PRESIDENTE COMISIÓN, lAlguna Pregunta? Regidora Fernando 

REGIDORA VOCAL, FERNANDA JANETH MARTINEZ NOAEZ: No, 
pues nada más de nueva cuenta felicitarlos, sabemos que Agua Potable e 
incluso es parte de la Coordinación de Servicios Públicos y en las últimas 
encuestas, siempre sale, que salen muy bien calificados y pues siempre 
reiterarles nuestro agradecimiento como ciudadana y como servidora 
pública del Ayuntamiento de Tlaquepaque, que siempre están al 100 y ahí 
a las expectativas de cada uno de los ciudadanos, ya nomas como 
pregunta en la Duraznero, checar una de las situaciones que tienen 
algunas bocas de tormenta, para ver si se pudiera hacer la gestión de 
desazolve, creo que son como 2 las que están tapadas, pero ya se lo digo 
yo, en lo personal o por medio de un oficio para que se haga la gestión 
pero si cada que le hacemos una solicitud a la Dirección siempre está ahí, 
al servicio de los ciudadanos muchas gracias. 

LIC. HECTOR LEDEZMA CASTELLANOS: Muchas gracias Regidora 
para nosotros siempre es un placer poder servir a la sociedad, no obstante 
que nosotros nos contraten para hacer lo que corresponde a esa área, 
hacerles una mención del porque el área de servicios públicos, tanto agua 
potable como aseo público están calificados como numero 1 a nivel zona 
metropolitana, es porque tenemos un gran equipo, los muchachos, no solo 
es la directriz creo la cabeza, es muy importante, pero los muchachos están 
muy comprometidos con la sociedad, hacerles mención que si ha sido un 
esfuerzo totalmente grande peque nosotros nomas administramos el 17% 
de lo que viene siendo drenaje y agua potable en el municipio, pero nos 
hemos adentrado más allá y estamos coadyuvando muy fuerte con el 
sistema de SIAPA y es por eso que tenemos un buen rendimiento, con 
mucho gusto hacemos los desazolves ya mencionados y también 
comentarles, que en esa zona, tanto el órgano que hemos batallado con 
problemas de drenaje, es por las misma pendiente que tiene la caída de 
sus drenajes, como obviamente están inclinados, pues siempre viene de lo 
de más de arriba del drenaje y se nos aflora la parte más baja, pero vamos 
a estar muy pendiente en este temporal de lluvias para que sean los menos 
problemas para los ciudadanos 

REGIDORA VOCAL, FERNANDA JANETH MARTINEZ NUAEZ, 
Mu chas Gracias 

� ="lfJ!C 
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PRESIDENTE COMISIÓN, REGIDOR DR. JOSE ROBERTO GARCIA 
CASTILLO, Algún comentario que quieran hacer 

REGIDORA VOCAL, SUSANA INFANTE PAREDES: Pues nada más 
igual agradecerle que estén al pendiente de todos los ciudadanos. 

LIC. HECTOR LEDEZMA CASTELLANOS, Muchas Gracias Regidora 

PRESIDENTE COMISIÓN, REGIDOR DR. JOSE ROBERTO GARCIA 
CASTILLO: Director, principalmente agradecerle su visita, que nos haya 
dado esta explicación, para los ciudadanos de Tlaquepaque y reiterarle a 
todo su personal, esa gran labor que están haciendo, lléveles una 
felicitación de parte de Presidencia de la Comisión de calles y Calzadas 
esperemos sigan así con su labor. Muchas Gracias 

PRESIDENTE COMISIÓN, DR. JOSE ROBERTO GARCIA CASTILLO, 
Continuando con la sesión, respecto a el 4to. Punto del orden del día, que 
son asuntos generales, les pregunto si alguien desea hacer el uso de la voz 
para preguntar alguna inquietud. 

No habiendo nada más que comentar al respecto, como quinto punto, 
declaro clausurada la Décima Séptima Sesión, siendo las 10:28 diez horas 
con veintiocho minutos, del 16 de Mayo del 2023, citándose a la próxima ,,--,.; 
sesión con su debida anticipación. Gracias 

ATENTAMENTE 
San Pedro Tlaquepaque, Jalisco. Mayo 16/2023 

":lOV, ANO DEL 11/CENTENAIIIO DEL NACI. 'INTO DEL ESTADO L/11/IE Y IOBEIIANO DE 
'AL/ICO 

DR. /OSE ROBERTO GARCIA CASTILLO 
REGIDOR PRESIDENTE COMISl6N EDILICIA 

DE CALLES I" CALZADAS. 

Estos firmas corresponden a la minuta de la Décima Séptima Sesión de lo Comisión Edilicio de Calles y 
Calzadas, celebrada el Martes 16 de Mayo del 2023, dos mil veintitrés, en salo de juntas en Regidores.·· 
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C, IUIANA INFANTE PAREDEI 
REGIDORA VOCAL 

DR. ROBERTO GERARDO ALBARRÁN MAGAIIA 
REGIDOR VOCAL 

C, /OIE ALFREDO GAVIIIO HERNANDEZ 
REGIDOR VOCAL 

Estas firmas corresponden a la minuto de la Décima Séptima Sesión de lo Comisión Edilicio de Calles y 
Calzados, celebrada et Martes 16 de Mayo del 2023, dos mil veintitrés, en sala de juntas en Regidores. -- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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